



ÁREA HISTÓRICA
DEL CENTRO DE INFORMACIÓN INTEGRAL

CRONICA UNIVERSITARIA

1967

CURSOS

Enero 19.—Se clausuró curso de Publicidad que se ha venido dictando en el Instituto de Estudios Administrativos desde el mes de octubre.

Enero 26.—Curso sobre organización de Departamentos Financieros en Institutos de Enseñanza Superior se realizó en el Instituto de Estudios Administrativos.

Marzo 15.—Curso para Post-Graduados sobre Bioquímica se inauguró en la Facultad de Bioquímica y Farmacia.

Mayo 10.—Curso sobre Organización de Departamentos Financieros Universitarios se dictó en el Instituto de Estudios Administrativos.

Mayo 10.—Curso de Ortopedia de Maxilares se está dictando en la Facultad de Odontología, con el objeto de especializar a estudiantes graduados.

Junio 19.—Cursos sobre Administración Tributaria y Política Fiscal, y sobre Contabilidad Agropecuaria, se dictarán en el Instituto de Estudios Administrativos.

Julio 14.—Hoy se clausuró Curso de Contabilidad Agropecuaria organizado por el Instituto de Estudios Administrativos.

Julio 16.—La Facultad de Ingeniería organizó curso de preparación para el ingreso de estudiantes.

Julio 20.—Cursos sobre Jefatura Administrativa, Contabilidad General y Técnicas de Archivo, organiza el Instituto de Estudios Administrativos.

Julio 20.—El Departamento de Idiomas organiza Cursos de Verano de Inglés que tendrán una duración de 6 semanas.

Julio 26.—Curso de Verano para ingreso a la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación, se organiza.

Julio 26.—La Facultad de Jurisprudencia organiza cursos sobre "actos y contratos civiles, mercantiles y laborales" y sobre Tramitación Procesal y Civil, Tramitación Procesal Penal y Tramitación Procesal Laboral".

Agosto 2.—Curso de Mejoramiento Profesional para ascenso de Categoría de los profesores de Enseñanza Media, organiza la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación, con el auspicio del Ministerio de Educación.

Agosto 2.—Se organiza cursos de preparación para el ingreso a la Universidad, en las Facultades de Químico y Farmacia y Economía y Administración.

Agosto 21.—Hoy se inauguran los cursos de Contabilidad de Costos y Relaciones Públicas, organizados por el Instituto de Estudios Administrativos.

Septiembre 7.—Curso sobre Bibliotecología viene dictando en la Universidad Central la licenciada Matilde Altamirano, Directora de la Biblioteca de la Facultad de Economía.

Noviembre 7.—El Instituto de Estudios Administrativos organiza cursos sobre "Desarrollo de la Personalidad en Ventas", "Trámites de Importación y Exportación", "Presupuestos de Empresas", y "Técnicas de Secretaría".

Noviembre 23.—Curso de Educación para la Salud, se inauguró en la Escuela de Educación Física de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación.

FALLECIMIENTOS

Febrero 11.—Fallece el arquitecto Antonio Russo Sendieri, profesor de la Escuela de Construcciones de los Cursos de Extensión Cultural.

Mayo 5.—Fallece trágicamente el ingeniero Rafael Aníbal Jarrín, ex-profesor y ex-Decano de la Facultad de Ingeniería.

Septiembre 2.—Fallece el señor Oliver Brochfeldt, Sociólogo mundialmente conocido, catedrático de la Facultad de Jurisprudencia.

Octubre 3.—El señor Rubén Silva Torres, profesor Honorario de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación dejó de existir en esta ciudad.

Diciembre 2.—Fallece la señorita Luz María Pazmiño distinguida estudiante de la Escuela de Psicología.

Diciembre 2.—Fallece el estudiante de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación, señor Rafael Tobias Espín Espín.

Diciembre 23.—Falleció el doctor César Carrillo, profesor Principal del Departamento Gineco-Obstétrico de la Facultad de Medicina.

ÁREA HISTÓRICA CULTURALES

Enero 11.—Círculo de Conferencias ha organizado la Escuela de Ingeniería Química, las mismas que se efectuarán en el Laboratorio de Suelos.

Enero 26.—Estudiantes de sexto año de Derecho iniciaron un ciclo de conferencias sobre Derecho Territorial Ecuatoriano.

Febrero 10.—El doctor Gustavo Póliti Ortiz dictará una conferencia sobre el tema: "Las realizaciones económicas de la XXI Asamblea de las Naciones Unidas", en la Facultad de Economía.

Febrero 4.—Concurso Monográfico sobre el Asalto a la Universidad Central, organiza la Asociación de Profesores.

Febrero 7.—Centro de Artes se propone llevar un mensaje de cultura a los ecuatorianos; actualmente funcio-

nan tres secciones: de artes plásticas, de música y de teatro.

Marzo 3.—Recital de poesía hispanoamericana dará esta tarde el idealizador Presley Jiménez en la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación.

Marzo 7.—Hoy se inicia programa de conferencias, demostraciones prácticas y cursillos, relacionados con la actividad deportiva, organizado por el Departamento de Educación Física y Deportes.

Marzo 14.—Programas especiales que incluyen actos culturales, sociales y deportivos vienen realizando las Facultades, por las Fiestas de la Universidad.

Marzo 14.—Jenny Deitel, representante de la Escuela de Enfermeras, fue elegida Reina de la Universidad de entre 16 candidatas, reinas de todas las Escuelas Universitarias, en un acto que constituyó una verdadera fiesta estudiantil.

Marzo 14.—La Embajada Británica donó a la Residencia Estudiantil un lote de libros de Literatura, Ciencias y Arte, para la formación de la biblioteca de la Institución. Una campaña con este fin ha iniciado el licenciado Milton Burbano, Director de Residencia.

Marzo 14.—La Sección de Literatura del Centro de Artes y la Escuela de Ciencias Políticas han organizado una serie de coloquios, con motivo de la Semana Universitaria.

Marzo 15.—El Centro de Artes de la Universidad ha organizado la exposición de artes plásticas "66 Artistas Ecuatorianos".

Marzo 16.—Una colección de libros especializados y microscopios donan la Universidad de Pittsburgh y el Punto IV a la Universidad Central.

Marzo 16.—Conferencia sobre el tema "Organismos Mundiales y Regionales y el Régimen de la Seguridad Internacional, dictará hoy el doctor Gonzalo Alcivar Castillo.

Marzo 16.—Conferencia inaugural de reapertura de la "Tribuna del Profesor Universitario" sustentó el doctor Luis Verdesoto Salgado sobre el tema "La Universidad de nuestro tiempo".

Marzo 17.—Concierto de Gala en honor a la Universidad ofrecerá esta noche la Orquesta Sinfónica Nacional en el Teatro Sucre.

Marzo 17.—Exposición "Arquitectura Visionaria" se inaugura en la Facultad de Arquitectura. Esta muestra pertenece al Museo de Arte Moderno de Nueva York.

Marzo 18.—Con motivo del día de la Universidad, se realizó una ceremonia especial de colocación de placas en la Avenida Alfredo Pérez Guerrero.

Marzo 18.—Se inició programa del cincuentenario de la Facultad de Odontología y el programa de Salud Pública Oral.

Marzo 18.—Mesa redonda sobre "La situación de la Pintura Ecuatoriana y su Proyección al Futuro" organiza el Centro de Artes.

Marzo 25.—Conferencia sobre la importancia del Ministerio de Salubridad dicta en los Colegios de Riobamba el Presidente de la Asociación Escuela de Medicina.

Marzo 31.—Se inauguró "Exposición retrospectiva del cine en Francia" y se inició cursillo sobre "Teoría del cine francés", en el Centro de Artes.

Mayo 6.—"Exposición del Libro" se inauguró en la Facultad de Economía, con muestra de libros que incluye un stock de obras sobre las teorías económicas modernas y una colección de cuadros pictóricos de los mejores artistas del país.

Mayo 26.—Conservatorio Nacional de Música ofrece concierto en el Panamericano de la Facultad de Jurisprudencia en celebración del LXVII aniversario de su fundación.

Junio 10.—Mesas redondas sobre anestesiología con la presencia del doctor Eliseo Cuadrado del Río, profesor principal de Anestesiología de la Universidad de Coli, organizan la Facultad de Medicina y otras Instituciones.

Junio 10.—Velada de Gala en honor de su reina, María Dolores I, presenta hoy la Facultad de Ingeniería en el Teatro Nacional Sucre.

Junio 4.—Club de Abogados ofreció cocktail a los profesores universitarios doctores Juan Isaac Lovato, Humberto García Ortiz y Alberto Littuma por sus designaciones de Rector, Decano de Jurisprudencia de la Universidad Central y Subsecretario de Gobierno, respectivamente.

Junio 6.—Exposición Científica y Primera Feria del Libro de Medicina, en el local del Anfiteatro Anatómico.

Junio 8.—Licenciado Gil Vella y doctor Joaquín Mena Soto fueron los ganadores del Concurso de una monografía sobre el "25 de marzo de 1966", que organiza la Asociación de Profesores de la Universidad.

Junio 8.—Se inauguró biblioteca especializada en la Facultad de Odontología. Ha sido organizada por una experta Bibliotecaria y de acuerdo a modernos sistemas de Bibliotecología.

Junio 12.—Conferencias, Mesas Redondas y varios actos culturales ha organizado la Asociación Escuela de Psicología, con motivo de la Semana de Psicología.

Junio 12.—Conferencia sobre "Nulidad de los Tratados, dentro del Desarrollo Progresivo del Derecho Internacional", sustentará el licenciado Leopoldo Benítez V., Embajador del Ecuador ante las Naciones Unidas, en la Facultad de Jurisprudencia.

Junio 15.—Licenciado Ambrosio Rábanoles Ortiz dictará una conferencia sobre el tema "Aspectos de la Lingüística Contemporánea" en la Facultad de Filosofía Letras y Ciencias de la Educación.

Junio 18.—Se inauguró exposición de grabados de cinco estudiantes de la Escuela de Bellas Artes. La muestra réune 60 grabados de verdadera categoría.

Junio 18.—Acto de homenaje a ex-Vicerrector doctor Pablo Guerrero Torres realizó Extensión Cultural Universitaria.

Junio 27.—El Centro de Artes organizó ciclo sobre Cine experimental, a través del Cine Universitario. En días pasados convocó un concurso literario sobre César Dávila Andrade, dentro de los programas que desarrolla en el presente año.

Junio 28.—Una conferencia sobre el Tema "Visión Panorámica de la Arquitectura Brasileña" dictará el Arq. Ricardo Menescal, con el auspicio de la Facultad de Arquitectura y la Casa de la Cultura.

Julio 1º.—Baile de proclamación de la reina de Medicina Veterinaria, señora Gioconda Grunnewer, se realiza hoy.

Julio 3.—Con el auspicio de la Escuela de Bellas Artes y la Casa de la Cultura, se inauguró exposición de pinturas y decoración de los artistas ecuatorianos Héctor Anchundia y Angel Llumiquinga.

Julio 6.—Hoy se inicia el festival del Cine Documental Norteamericano, con la exhibición de 18 documentales—de los mejores producidos en los Estados Unidos en los últimos 30 años—organizado por el Cine Club Universitario.

Julio 11.—El Cine Club Universitario inaugura hoy el Festival de Cine Francés 1967, con el auspicio de la Embajada de Francia.

Julio 12.—Hoy se clausuró Seminario de Verano para profesores de Colegios y Universidades de los Estados Unidos.

Julio 15.—Se clausuró exposición de Arquitectura del Brasil que se presentó bajo el auspicio de la Facultad de Arquitectura y otras Instituciones.

Julio 18.—Recital de Canto presentará el Conservatorio Nacional de Música, en la Casa de la Cultura.

Julio 21.—La Escuela de Bellas Artes, inaugura hoy una exposición de dibujos, diseños, pinturas, esculturas, grabados y composiciones, trabajados por los estudiantes durante el año.

Agosto 1º.—El Conservatorio Nacional de Música ofreció un concierto, con motivo de la clausura del año lectivo, participando los alumnos de las clases de canto e instrumental.

Agosto 2.—El Centro de Artes, inauguró exposición de caricaturas "Ojo, Pintura Fresca", de Roque Maldonado.

Agosto 24.—Feria-Exposición del Libro Universitario presenta la Facultad

de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación.

Septiembre 1º.—El doctor Saúl Sibarsky, de la Universidad de Pittsburgh, pronunció una conferencia ante los alumnos del Curso de Desarrollo Profesional, sobre el tema "Letras y Cultura de la Promesa".

Septiembre 6.—El padre Enrique Almeida dictó una conferencia sobre el tema "La Filosofía y las Ciencias Psicológicas", a los asistentes al Curso de Verano de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación.

Septiembre 13.—El Rector, doctor Juan Isaac Lovato, dictó una conferencia sobre su obra "Programa Analítico de Derecho Procesal Civil Ecuatoriano", en la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación.

Octubre 7.—El doctor Bernardo A. Houssay premio Nobel de Medicina, dictará una conferencia sobre el tema "Factores Hormonales del Crecimiento", bajo el auspicio de la Facultad de Medicina.

Octubre 7.—El Trompetista nacional Edgar Palacios dará hoy un recital, bajo el auspicio del Centro de Artes de la Universidad.

Noviembre 7.—El especialista ecuatoriano en Ciencias Nucléares señor Fausto Muñoz Rivadeneira dará una conferencia sobre: "Efectos de las Radiaciones en Medios Acuosos", en la Facultad de Farmacia y Bioquímica.

Noviembre 8.—El doctor David Walker, científico norteamericano, especialista en Entomología dará dos conferencias sobre: "Técnicas nucleares en proyectos de Entomología" y "El Proyecto de Erradicación de Bananados del tallo de la caña de azúcar en Puerto Rico", en la Facultad de Ingeniería Agronómica y Medicina Veterinaria.

Noviembre 15.—El doctor William J. Updegrafe catedrático de la Universidad de Temple viene sustentando charlas en la Facultad de Odontología.

Noviembre 17.—Hoy cumple 50 años de fundación la Facultad de Odontología. Con tal motivo se realizará una Sesión Solemne.

Noviembre 24.—Se inauguró exposición de Arte Gráfico Norteamericano, con el auspicio del Centro de Artes.

Noviembre 24.—Se llevó a cabo una sesión de Teatro leído con las obras "La Historia del hombre que se convirtió en perro", del argentino Osvaldo Dragún y un cuadro de "Terror y Miserias del Tercer Reich"; en el Centro de Artes Universitario.

Noviembre 27.—Conferencia sobre "Radiaciones y Mecanismos de Reacción", dictará hoy el doctor Harry SZMANT, experto del Centro Nuclear de Puerto Rico; en la Facultad de Química y Farmacia.

Diciembre 8.—El ingeniero Fausto Muñoz dará hoy una Conferencia sobre las Aplicaciones Industriales de los Explosivos Nucleares, en la Escuela de Ingeniería Química.

ESTUDIANTILES

Enero 8.—Se formó club de atletismo en la Universidad y se procedió a nombrar la directiva. Los estudiantes han demostrado entusiasmo por la práctica de este deporte.

Enero 13.—Por resolución del Consejo Universitario, el veinte del presente mes se realizarán las elecciones estudiantiles. Hay gran actividad pre-electoral entre los estudiantes.

Enero 21.—Lic. Enrique Gallegos fue reelecto Presidente de la FEUE filial de Quito, con 1655 votos. También se realizaron las elecciones para Representantes Estudiantiles al Consejo Universitario.

Enero 23.—Reuniones atléticas de chequeo para estudiantes universitarios, se vienen realizando con gran entusiasmo, bajo la dirección del Departamento de Educación Física y Deportes.

Enero 25.—Estudiantes de Medicina pidieron a la Asamblea Constituyente crear el Ministerio de Salubridad, pues es una necesidad imperiosa en el Ecuador.

Enero 28.—Se efectuó marcha organizada por la FEUE, de condena al Protocolo de Río de Janeiro.

Febrero 19.—El Tercer Curso de Derecho, rindió homenaje póstumo al Dr. Alfredo Pérez Guerrero, nominando con su nombre a su Aula de Clases, donde se colocó su retrato.

Febrero 17.—Estudiantes de Medicina Veterinaria expresan su deseo de contribuir en la campaña para combatir la fiebre aftosa.

Febrero 23.—Cien estudiantes de medicina viajan a Santo Domingo de los Colorados, para cumplir un programa de investigación y divulgación de conocimientos entre los moradores.

Febrero 23.—FEUE pide supresión de Facultad de Ciencias Básicas por considerarla "inoperante y no cumplir con el propósito para el cual fue creada".

Marzo 8.—Alumnos del Conservatorio Nacional de Música se declararon en huelga pidiendo la renuncia del Director, Secretario, Bibliotecario y dos Inspectores.

Marzo 16.—Se realizó piñata universitaria organizada por la FEUE con motivo de los festejos universitarios.

Marzo 18.—Se realizó desfile de comparsas organizado por la FEUE, ante la mirada de miles de ciudadanos que gozaron de las ocurrencias de los estudiantes.

Marzo 20.—Constituyó un éxito el torneo atlético inter-facultades que finalizó ayer. Se iniciará torneo de fútbol, levantamiento de pesos, basket y otros deportes.

Marzo 30.—En la Universidad se recordó el primer aniversario de la caída de la Junta Militar. Los estudiantes fueron recibidos por la Asamblea Nacional Constituyente donde pidieron sanción para ex-dictadores.

Abril 5.—Estudiantes de la Escuela de Obstetricia, se declararon en sesión permanente, hasta que se atienda el pliego de peticiones presentado.

Abril 6.—Huelga general y suspensión indefinida de actividades, inició hoy la Facultad de Filosofía, pidiendo supresión del Centro de Estudios Generales.

Abril 7.—Rector de la Universidad desvirtúa punto a punto cada uno de los fundamentos de los estudiantes huelguistas: "Los estudiantes se han lanzado a la huelga en primer lugar y luego la han querido fundamentar".

Abrial 8.—Escuela de Ciencias Políticas se declara en paro indefinido, has-

ta que se hagan realidad sus aspiraciones de reorganización y los pedidos de la Facultad de Filosofía.

Abril 9.—Concierto de Gala con la participación de la Orquesta Sinfónica Nacional y el Coro de la Casa de la Cultura, se realizó en el Teatro Sucre, organizado por la Asociación Escuela de Medicina en beneficio del Hospital Eugenio Espejo.

Abril 11.—Vicerrector de la Universidad se solidariza y aplaude actitud del Rector frente a la huelga. "Nos corresponde asumir la más honorable posición de firmeza, compatible con el respeto a derechos estudiantiles".

Abril 11.—Asamblea de estudiantes declaró huelga general e indefinida; demandan ruptura de convenio relacionado con la presencia de la Universidad de Pittsburgh y la solución de otros problemas. Ocuparon oficinas de Rector, Vicerrector y Decanos.

Abril 12.—"No nos oponemos a la ayuda extranjera venga de donde vienen y más bien hemos pedido al Consejo Universitario que la acoja; pero si aquella responde a moldes administrativos y (no técnicos) que no encajan en nuestra realidad, mal podemos aceptarla" dijo el Presidente de la FEUE y del Comité de Huelga, licenciado Enrique Gallegos, al exponer los motivos de la huelga.

Abril 12.—Presidente de la FEUE pide que se reúna el Consejo Universitario para que considere los planteamientos de los huelguistas. El Rector y algunos decanos que se encontraban donde él primero, manifestaron que el Consejo Universitario no se podría reunir mientras los estudiantes no desocuparan los locales administrativos.

Abril 13.—Profesores de la Facultad de Arquitectura y Medicina, respaldan al Consejo Universitario.

Abril 14.—Hasta el momento las autoridades universitarias no han recibido el pliego de peticiones del Comité de huelga. Huelguistas no han hecho conocer a la rectoría los puntos de vista en los cuales se basa dicho paro de actividades, dijo el Rector.

Abril 15.—Junta de profesores de la Facultad de Odontología resolvió su irrestricto apoyo al Consejo Universitario.

Abril 15.—Asamblea de profesores de la Facultad de Ingeniería, resolvió rechazar la huelga y respaldar al Consejo Universitario.

Abril 17.—Pliego de peticiones fue entregado al Rector el día viernes 14, en horas de la tarde. Este ha sido estudiado punto por punto por el Consejo Universitario el cual aclara que no puede sustraerse de resolver los problemas que le sean elevados a estudio, pero que considera su deber rechazar todo tipo de presiones en el cumplimiento de sus fines. Esta declaración es hecha ante el plazo dado por los huelguistas para que se resuelvan sus aspiraciones, hasta el martes 18.

Abril 19.—Estudiantes de la Escuela de Servicio Social reanudaron sus labores el lunes 17 del presente, pero manteniendo su solidaridad estudiantil y apoyo moral a las aspiraciones universitarias.

Abril 19.—Asamblea de profesores y estudiantes de la Facultad de Ingeniería decidió unánimemente reanudar las clases el lunes 24. Se nombró una comisión para que mantenga relación tanto con el Consejo Universitario como con el Comité de Huelga.

Abril 19.—Asamblea Estudiantil acuerda continuar la huelga en espera de resolución del Consejo Universitario. Sin embargo algunas Facultades resolvieron concorrir a clases y otras se encuentran laborando.

Abril 22.—Licenciado Enrique Gallegos Presidente de la FEUE planteó al Consejo Universitario el pliego de aspiraciones de la huelga, cuyos postulados fueron estudiados por los miembros del Consejo.

Abril 23.—Lunes 23 se iniciaron las clases en la Universidad, decretó el Consejo Universitario. El Presidente de la FEUE agradeció a las autoridades la buena disposición y sensibilidad con que se había dado curso a las aspiraciones estudiantiles, enfatizando que no cabía satisfacción más grande, pues la única que había triunfado era la Universidad Central.

Mayo 5.—Se inauguró en la Universidad Católica el IV Congreso de las Asociaciones Escuelas de Derecho, al que asiste al delegación de la Universidad Central.

Mayo 8.—La FEUE condenó la actitud del gobierno por haber concedido a ex-dictadores Ramón Castro Jijón y Marcos Gándara y al general Jorge Agüaga el salvoconducto para que abandonen el país.

Mayo 8.—Grupo de universitarios viene desarrollando cursos culturales, así como acción social y médica en los barrios de Quito.

Mayo 13.—Grupo de estudiantes inconformes con la elección de las nuevas autoridades, se tomaron el Rectorado. "El señor Patricio Moncayo manifestó que se convocará a Asamblea Estudiantil para desconocer la elección", dice el diario La Razón.

Mayo 14.—Numerosos estudiantes que acataron las elecciones de las autoridades, desalojaron de las dependencias administrativas al grupo que, inconforme, se había tomado el Rectorado.

Luego hicieron la entrega de las oficinas al doctor Juan Isaac Lovato y al ingeniero Antonio Salgado. El nuevo Rector pidió la unidad y el apoyo estudiantil.

Mayo 17.—Asamblea estudiantil con cerca de dos mil asistentes, condenó y pidió expulsión del grupo de estudiantes que protagonizaron los bochornosos incidentes la noche del viernes doce, durante la Asamblea Universitaria y después de ella.

Mayo 23.—Acto de desagravio a las autoridades universitarias realizaron los estudiantes del sexto año de Derecho, con la asistencia del Decano, profesores y estudiantes.

Junio 10.—Se posesionó la nueva directiva de la Asociación Femenina Universitaria AFU, presidida por la señorita Yolanda Añazco.

Julio 1º—Alumnos del sexto año de la Escuela de Derecho ofrecieron un cocktail de despedida a sus profesores.

Julio 6.—Desfile de comparsas y fogata baileable realiza hoy la Escuela de Agronomía dentro de su programa de festividades.

Julio 17.—Edy Kaufman, ex-Presidente de la Unión Nacional de Estudiantes de Israel fue recibido por los

membros del Comité Ejecutivo de la FEUE, a quienes explicó el problema político del Medio Oriente.

Septiembre 13.—FEUE filial de Quito inauguró un Curso de Alfabetización y Cultura general en el barrio "Julio E. Moreno" de la Vicentina alta.

Septiembre 22.—El Presidente de la República asignó \$ 300.000 para los cuartos Juegos Olímpicos Universitarios atendiendo la petición formulada por la Dirección de L.D.U.

Septiembre 26.—Destacada actuación tienen los atletas de la Universidad Central en las pruebas que cumplen en Bogotá compitiendo con estudiantes de la Universidad de esa ciudad.

Noviembre 2.—Intensamente vienen trabajando las comisiones respectivas para la realización de los IV Juegos Deportivos Universitarios del Ecuador, a los que concurrirán 420 atletas. Se realizarán del 25 de noviembre al 3 de diciembre en la Universidad Central.

Noviembre 3.—FEUE reclama mayor asignación presupuestaria para la Universidad, a los Poderes Públicos.

Noviembre 19.—El señor Edgar Samaniego, estudiante de la Universidad Central, fue elegido Presidente de la Asociación de Estudiantes de Medicina.

Noviembre 26.—Ayer se inauguró en forma brillante los IV Juegos Universitarios del Ecuador, con la participación de ocho Institutos de Educación Superior, siendo sede la Universidad Central. Los V Juegos se realizarán en la Universidad de Guayaquil dentro de dos años.

Diciembre 1º—Señorita Rosalba Herrera, representante de la Escuela de Pedagogía, fue elegida Reina de la Universidad para intervenir en el Torneo de elección de Reina de Quito.

Diciembre 3.—Hoy se clausuraron los IV Juegos Universitarios de la Central, en sencilla ceremonia realizada en el Estadio Universitario "César Aníbal Espinosa". La Universidad Central se proclamó CAMPEON del torneo.

Diciembre 4.—Se realizó I. Congreso Nacional de Estudiantes de Ingeniería Química, en el que se aprobó importantes resoluciones.

Diciembre 9.—Se reunió primer Consejo Nacional de estudiantes de las Facultades de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación, siendo elegido Presidente el señor Silvio Arroyo.

Diciembre 15.—Hoy se realizan las elecciones estudiantiles para nominar a Presidente de la FEUE y L.D.U., delegados al Consejo Universitario y otras dignidades.

Diciembre 16.—El señor Leonardo Mejía, estudiante de la Facultad de Economía, fue elegido Presidente de la FEUE.

OFICIALES

Enero 6.—El Consejo Universitario aprobó por unanimidad denominar al Museo Etnográfico Universitario "Antonio Santiana", en honor al ilustre profesor e investigador que acaba de fallecer.

Enero 6.—Consejo Universitario declaró vigente el presupuesto de 1966, hasta que se apruebe el del presente año, para que las labores de la Universidad sigan su marcha normal.

Enero 11.—Consejo Universitario reabrió la Facultad de Agronomía y nombró cuerpo básico de profesores.

Enero 13.—Proyectan crear servicio de almacén universitario, para la venta de textos y útiles a precios cómodos con facilidades de pago.

Enero 25.—Sigue adelante el proceso por el ataque a la Universidad. En la Corte Suprema se rinden declaraciones para aclarar quien ordenó el ataque.

Enero 26.—Profesores y estudiantes de la Facultad de Medicina realizaron una manifestación solicitando la creación del Ministerio de Salubridad.

Enero 26.—Militares acusan a ex-General Gándara Enríquez del ataque a la Universidad; éste a su vez acusa al Alto Mando el haber fraguado este asalto.

Enero 28.—Déficit presupuestario de la Universidad pasa de los 17 millones de sures, lo que pone en situación muy difícil a este Centro de estudios.

Enero 29.—El Consejo Universitario declaró legalmente electos a 162 re-

presentantes estudiantiles, quienes integrarán este organismo y las Juntas de Facultad.

Enero 31.—Licenciado Olmedo Mamero fue elegido Presidente de la Asociación de Empleados de la Universidad Central. "Los oficinistas de la Universidad son los que más bajos sueldos perciben en el país", dijo al tomar posesión de esta dignidad.

Enero 31.—Ex-General Gándara ordenó el asalto a la Universidad, ratifica en su declaración el General Aguinaga.

Febrero 1.—Ocupación de la Universidad se hizo por insistencia de los Generales Telmo Vargas y Jorge Aguinaga, dice el doctor Carlos Aníbal Jaramillo en su declaración.

Febrero 4.—Estado Mayor de las Fuerzas Armadas planeó el asalto a la Universidad Central, dice el Ministro de Defensa de aquella época General Gonzalo Coba Cabezas.

Febrero 7.—Está por concluirse edificio para Facultad de Química y Farmacia en Ciudad Universitaria.

Febrero 10.—Acción contra Universidad se ordenó a pedido de los Altos Jefes Militares, dice ex-General Marcos Gándara.

Febrero 11.—Autoridades de la Universidad visitaron a los miembros de la Comisión de Presupuesto y expusieron el problema económico de la Universidad. Pidieron que el Fisco pague las asignaciones que no ha entregado desde 1960 y que suman 33 millones de sures.

Febrero 13.—56 millones de sures se ha invertido hasta el momento en las construcciones de Ciudad Universitaria.

Febrero 16.—Profesores y estudiantes de la Facultad de Ciencias Básicas se declararon en paro de actividades, para defender la permanencia de su unidad académica y en protesta por algunas apreciaciones que la Facultad juzga injuriosas.

Febrero 17.—Se reanudan las actividades en la Facultad de Ciencias Básicas; Decano, ingeniero Galo Pazmiño, retiró la renuncia a pedido de profesores y estudiantes.

Febrero 17.—Facultad de Ingeniería fiscalizará obras de Urbanización Aero-técnicos de la FAE, para lo cual se firmó el contrato respectivo.

Febrero 18.—Orden de atacar a la Universidad me dio el General Gándara, con la aceptación de los otros miembros de la Junta Militar, del doctor Carlos A. Jaramillo, Ministro de Gobierno y doctor Hernán Donoso Velasco, Secretario General de la Administración, dice el General Jorge Aguinaga.

Febrero 19.—Erigirán monumento al doctor Alfredo Pérez Guerrero en Avenida de ingreso a Ciudad Universitaria, que lleva su nombre.

Febrero 21.—Equipos para investigación y aplicación didáctica en Mecánica de Suelos, Pavimento, Hormigón, Hidráulica, etc., entregó la Universidad de Pittsburgh, provenientes del préstamo del BID.

Febrero 22.—Se creó escuela de Planeación y Desarrollo Urbano adscrita a la Facultad de Arquitectura.

Marzo 1º.—Consejo Universitario resolvió suprimir la Facultad de Ciencias Básicas y sus servicios, para dar paso a una nueva organización cuyos caracteres aún no están completamente definidos.

Marzo 5.—El Consejo Universitario acordó mantener la centralización de equipos, laboratorios y del personal docente especializado, el que estará encargado la tarea de enseñanza de los estudios fundamentales.

Marzo 8.—Renunció Director de la Escuela de Ciencias de la Información. Entre los estudiantes hay discrepancia entre un grupo que pide la renuncia y otro que lo respalda.

Marzo 8.—Consejo Universitario resolvió crear Escuela de Sociología y establecer un "Centro de Estudios Generales" que impartirá servicios, entendiéndose por tales aquellos estudios fundamentales que son comunes a varias o a todas las Facultades.

Marzo 10.—Se normalizó problema surgido en la Escuela de Ciencias de la Información. Ante pedido mayoritario de Asamblea estudiantil, el Director retiró la renuncia.

Marzo 10.—Asamblea de respaldo al Director del Conservatorio se realizó anoche, con asistencia de estudiantes y padres de familia.

Marzo 11.—Se iniciaron fiestas de la Universidad con bailes organizados por varias Asociaciones Escuelas.

Marzo 11.—Se nombró Director Interino de la Escuela de Sociología al doctor Carlos Muirragui. Inmediatamente se iniciarán las clases.

Marzo 11.—IV Juegos deportivos de la Universidad Central se inauguraron ayer con mucho humor y colorido en el Estadio "César Aníbal Espinoza".

Marzo 13.—LDU y Barcelona se midieron ayer en un partido de fútbol programado por las fiestas de la Universidad.

Marzo 15.—Consejo Universitario resolvió reestructurar íntegramente el Conservatorio y encargar de este estudio a la Comisión de Coordinación y Planeamiento.

Marzo 17.—Asociación de Empleados de la Universidad reclama pago de los sueldos de los meses de febrero y marzo de 1964, que la Dictadura negó en un acto de injusticia incalificable.

Marzo 18.—Universidad Central celebró su día con sesión solemne. Se entregó la condecoración "Universidad Central" al doctor Alfredo Pérez Guerrero en la persona de su hijo y al doctor Manuel Agustín Aguirre. Se condecoró el pabellón de la FEUE; se entregó premios a los mejores estudiantes. Fueron galardonadas las mejores publicaciones realizadas por profesores. Igualmente se entregó los premios a profesores y empleados que han cumplido 25 y 20 años de servicio a la Universidad. El discurso de orden lo pronunció el doctor Pablo Guerrero Torres, Vicerrector de la Universidad.

Marzo 20.—Ayer se realizó prueba ciclista en honor a la Universidad, con un recorrido de 50 kilómetros, a la que se denominó "Circuito Universitario".

Marzo 22.—La Asamblea Nacional Constituyente declaró día de la Cultura Nacional al 25 de marzo, al tiempo que condenó el salvaje atropello de que fueron víctimas la Universidad y sus

profesores, estudiantes y empleados, el 25 de marzo de 1946, por parte de las fuerzas militares.

Marzo 25.—Se realizó Sesión Solemne en la Facultad de Ingeniería, en la que se hizo entrega de los títulos de los nuevos graduados de Ingenieros Civiles y Químicos.

Marzo 25.—Universidad Central recordó aniversario de ataque perpetrado por las fuerzas militares, que dejaron un saldo de dos muertos.

Abril 19.—El Consejo Universitario descubrió ayer una placa recordatoria, con la transcripción de la resolución de este Organismo, desconociendo la clausura impuesta por la Junta.

Abril 4.—Consejo Universitario aceptó la renuncia del Director Técnico del Conservatorio Nacional de Música, Padre Jaime Mola.

Abril 14.—Dispónese detención de Generales: Castro Jijón, Gándara y Aguinaga. Estos se han asilado en Embajadas de Chile, Bolivia y Colombia, respectivamente.

Abril 26.—Consejo Universitario clausuró temporalmente la Escuela de Obstetricia para proceder a su restructuración.

Abril 27.—Gobierno Francés donó equipo de laboratorio avaliado en doscientos mil suores a la Escuela de Geología y Minas de la Facultad de Ingeniería.

Abril 28.—Rector y Vicerrector de la Universidad doctor Julio Enrique Paredes y doctor Pablo Guerrero Torres renunciaron irrevocablemente a sus dignidades.

Mayo 2.—El doctor Humberto García Ortiz fue elegido Decano de la Facultad de Jurisprudencia. Reemplazará al doctor Jorge Cornejo Rosales, quien terminó su periodo de dos años.

Mayo 5.—El Consejo Universitario resolvió convocar para el viernes 12 a la Asamblea Universitaria, para conocer y decidir sobre las renuncias presentadas por el Rector y Vicerrector.

Mayo 6.—Economista Miguel Benítez e ingeniero Pedro Pinto fueron electos Decano y Subdecano, respectiva-

mente, de la Facultad de Economía. Reemplazan al economista Bolívar Boíanos y al economista Luis King, quienes terminaron su período.

Mayo 10.—Declaraciones del Rector Julio Enrique Paredes.

Mayo 12.—Arquitecto Oswaldo de la Torre fue elegido Decano de la Facultad de Arquitectura en reemplazo del señor Jaime Andrade M., quien finalizó el periodo para el que fue designado.

Mayo 12.—Profesores y estudiantes de Extensión Cultural, concurrieron al Rectorado a despedirse del doctor Pablo Guerrero Torres quien renunció su cargo de Vicerrector. Hicieron extenso homenaje de gratitud al doctor Julio Enrique Paredes.

Mayo 13.—Proyecto de enmienda a la Ley de Educación Superior, dando más facultades a las autoridades, a más de otras reformas fue presentado a la Asamblea Universitaria. Después de larga discusión se aprobó por unanimidad que se mande como recomendación al Consejo Universitario.

Mayo 13.—Doctor Juan Isaac Lovato fue elegido Rector de la Universidad con 268 votos entre 528 votantes, y el ingeniero Antonio Salgado, Vicerrector, con 327 votos de un total de 532 votantes.

No se eligió Representante de la Asamblea, al haberse suspendido ésta por falta de garantías; cuando un grupo de estudiantes provocaron bochornosos incidentes.

Mayo 16.—Numerosas comunicaciones de felicitación, llegan a las nuevas autoridades universitarias, de todos los sectores de la Patria.

Mayo 16.—Asamblea de profesores presidida por el doctor Humberto García Ortiz, Decano de la Facultad de Jurisprudencia, hizo presente al doctor Lovato su posición de respaldo. Se aprobó: 1º, pedir al Consejo Universitario proceda a sancionar eficaz y ejemplamente a quienes, siendo estudiantes, cometieron atentados criminales contra personas y bienes universitarios en la noche del viernes 12 de mayo y 2º, excitar al Consejo Universitario para que denuncie ante las autoridades competentes los delitos que fueron cometidos en la referida noche.

Mayo 20.—Consejo Universitario resolvió seguir información sumaria a los culpables de los hechos que se suscitaron el viernes de la semana pasada.

Mayo 25.—Se inauguraron laboratorios de investigación científica, en la Facultad de Medicina. El gobierno de los Estados Unidos presta su auspicio para un programa concreto de investigación de plantas psicotomiméticas que crecen en el Ecuador, explicó el doctor Plutarco Narango Jefe de Cátedra de Farmacología.

Mayo 27.—Ingeniero Agrónomo Gonzalo Luzuriaga fue elegido decano de la Facultad de Agronomía para reemplazar al doctor Julio Peñaherrera, encargado de esta dignidad como profesor más antiguo. Subdecano fue designado el doctor Jaime Viteri.

Junio 1º—Ingeniero Jaime Morillo, fue elegido Decano de la Facultad de Ingeniería, en reemplazo del ingeniero Antonio Salgado quien fuera designado Vicerrector de la Universidad. Subdecano resultó electo el ingeniero Ernesto Martínez.

Junio 2.—El Ministerio de Educación confirió la condecoración al Mérito Educativo de Primera Clase al ex-Rector y al ex-Vicerrector de la Universidad, doctores Julio Enrique Paredes y Pablo Guerrero Torres.

Junio 3.—Se inauguró laboratorios de Suelos, Pavimentos y Asfaltos de la Facultad de Ingeniería. Los modernos equipos tienen un costo de veinte mil dólares y se han obtenido mediante un préstamo del BID.

Junio 3.—Condecoración al Mérito Educativo de Primera Clase, conferida por el Gobierno, fue impuesta al doctor Pablo Guerrero Torres, por el Ministerio de Educación, durante un cocktail ofrecido en el Quito Tennis Club.

Junio 8.—Fue condecorado el doctor Oswaldo Chávez, Decano de la Facultad de Odontología. La Condecoración fue conferida por el personal docente, administrativo y estudiantil, por la fructífera labor realizada por el Decano en beneficio de la Facultad.

Junio 9.—Doctor Carlos Gaibor fue electo Decano de la Facultad de Odontología en reemplazo del doctor Os-

waldo Chávez que terminó su período. Subdecano es el doctor Jorge Delgado.

Junio 12.—Doctor Juan Isaac Lovato declinó el nombramiento de Procurador General de la Nación para dedicar todo su tiempo a servir a la Universidad. Este acto mereció el reconocimiento de autoridades, profesores, estudiantes, y empleados.

Junio 17.—Se inauguraron los laboratorios de Ingeniería Sanitaria, destinados a la didáctica de Química y Microbiología Sanitaria, con capacidad para 200 estudiantes. Fueron adquiridos a través de la Universidad de Pittsburgh, mediante un préstamo del BID.

Junio 20.—La Universidad Central inauguró programas de Extensión Universitaria con la iniciación del Primer Proyecto en la Comuna del Toachi, en la zona de Santo Domingo de los Colorados.

Junio 24.—Se inauguró solemnemente el nuevo edificio de la Facultad de Farmacia y Bioquímica con la asistencia de las autoridades universitarias.

Junio 28.—Los profesores y el personal administrativo de la Facultad de Farmacia y Bioquímica ofrecieron un homenaje al Rector de la Universidad doctor Juan Isaac Lovato y al Decano de esa Facultad doctor Roberto Chedid.

Julio 3.—Doctor Pablo Guerrero Torres, ex-Vicerrector de la Universidad Central, recibió un homenaje de agradecimiento y reconocimiento de parte del Deporte Universitario.

Julio 5.—Autoridades Universitarios brindaron un almuerzo a dirigentes, entrenador y jugadores de Liga Deportiva Universitaria profesional de fútbol.

Julio 7.—Doctor Juan Isaac Lovato, Rector de la Universidad fue elegido por unanimidad Presidente del Consejo de Administración de CIESPAL, Centro Internacional de Estudios Superiores de Periodismo de América Latina.

Julio 15.—Consejo Universitario aprobó, en principio, la creación de la Escuela de Dietistas-Nutricionistas que funcionará anexa a la Facultad de Medicina.

Julio 18.—La Contraloría General de la Nación realizó la fiscalización de Residencia Universitaria encontrando todo el movimiento normal.

Julio 27.—Doctor Luis Verdesoto Salgado fue elegido Decano de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación.

Julio 27.—Escuela de Planificación y Desarrollo Urbano realizará los estudios correspondientes al Plan de Desarrollo Urbano de Santo Domingo.

Julio 28.—Se firmó contrato entre la Junta de Mejoras de Santo Domingo de los Colorados y la Universidad Central por el cual la Escuela de Planificación y Desarrollo Urbano realizará los estudios del Plan de Organización de Cabecera Cantonal de Santo Domingo.

Agosto 8.—El Consejo Directivo de la Facultad de Jurisprudencia designó Director de la Escuela de Ciencias Políticas al doctor Hugo Larrea Benalcázar. Por otra parte el Consejo Universitario resolvió fusionar con esta Escuela a la de Sociología y Antropología.

Agosto 23.—Torneo Pre-juvenil de fútbol preparó la Universidad Central, para equipos integrados por jugadores de 12 a 15 años.

Agosto 25.—Ayer se inició la recepción de inscripciones para el ingreso a la Universidad en el próximo año lectivo.

Agosto 25.—Licenciado Milton Burboño, ex-Presidente de la FEUE y actual Director de Residencia Universitaria, renunció a la indemnización económica acordada por la Comisión Legislativa Permanente a los estudiantes expulsados de la Universidad por la Dictadura Militar.

Agosto 26.—Doctor Hugo Herdoiza, Secretario de Administración de la Universidad renunció a la indemnización económica otorgada por la Comisión Legislativa Permanente.

Agosto 31.—La Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación ofreció un cocktail a los autores de los últimos libros editados por la Editorial Universitaria, y a periodistas de la prensa nacional.

Septiembre 2.—Doctor Jaime Viteri Silva, Subdecano de la Facultad de Agronomía y Veterinaria viajó a Montevideo a hacer cursos superiores de especialización por dos años.

Septiembre 4.—Hoy reciben los títulos los 15 primeros topógrafos graduados en la Facultad de Ingeniería.

Septiembre 23.—Consejo Universitario aprobó la creación del Almacén Universitario para la provisión de libros y material de trabajo a los estudiantes.

Septiembre 26.—Escuela de Planificación y Desarrollo Urbano funcionará desde octubre adscrita a la Facultad de Arquitectura.

Septiembre 26.—Más de dos mil alumnos están inscritos para ingresar a la Universidad Central en el presente año lectivo.

Octubre 7.—Una delegación de la Universidad integrada por el Rector doctor Juan Isaac Lovato, el Decano de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación, doctor Luis Verdesoto Salgado y el señor Wilson Herdoiza, Representante Estudiantil por Arquitectura, asistirá a la V Asamblea General de la Unión de Universidades de América Latina.

ÁREA HISTÓRICA
DEL CENTRO DE INFORMACIÓN
ESTUDIANTIL
Octubre 7.—A dos mil cuatrocientos asciende el número de estudiantes inscritos para ingresar a la Universidad.

Octubre 10.—El Rector de la Universidad entregó el trofeo de campeones al capitán de Liga Deportiva Universitaria, cuadro que se clasificó en primer puesto en el torneo prejuvenil de fútbol.

Octubre 11.—La Asociación de Empleados de la Universidad Central donó útiles escolares a los hijos de los empleados.

Octubre 21.—Doctor Gerardo Armendáriz G., fue elegido Decano de la Facultad de Química y Farmacia, en reemplazo del doctor Roberto Chediak quien terminó su período.

Octubre 21.—Asociación de Empleados de la Universidad Central organizó Cooperativa de Vivienda. En la Asamblea realizada se nombró los dignatarios, saliendo elegido Presidente el señor José A. Montúfar.

Octubre 21.—Gobierno del Japón donó equipos de trabajo de campo a la Escuela de Geología y Minas de la Facultad de Ingeniería.

Octubre. 22.—Se graduaron 24 ingenieros civiles, 9 ingenieros químicos y 5 topógrafos en la Facultad de Ingeniería.

Octubre 22.—Se firmó convenio entre el Gobierno y las Facultades de Medicina y la Organización Panamericana de la Salud para la provisión de textos de Medicina.

Octubre 25.—Se aprobó que en la Escuela de Economía existan las especializaciones de Economía Agraria e Industrial.

Noviembre 3.—Sólo el 41 por ciento de los estudiantes inscritos fueron aceptados a la Universidad, debido a falta de capacidad física y bajo presupuesto económico.

Noviembre 9.—Gobierno entregó 10 millones en bonos de la deuda de más de 30 millones que tiene con la Universidad. Esta a su vez cancelará con estos bonos una deuda a la Caja Nacional del Seguro.

Noviembre 28.—El Colegio de Odontólogos de Pichincha colocó una placa conmemorativa en la Facultad de Odontología por haber cumplido 50 años de su fundación.

Diciembre 1º—Hoy se inauguró edificio de la Escuela de Ingeniería Química cuya construcción y equipamiento pasa de los cinco millones de sucre.

Diciembre 7.—El Consejo Universitario sancionó con la expulsión de dos años a los estudiantes, señores Patricio Moncayo, Carlos Alvarado Loor y Hugo Hernán Hidalgo; con expulsión de un año al señor Orlando Sierra y con la suspensión de todas las materias al señor Leonardo Mejía, a causa de los graves y bochornosos incidentes producidos en la Asamblea Universitaria que nominaba a las nuevas autoridades.

Diciembre 8.—Hoy inició un ciclo de reuniones el Consejo Nacional de Educación Superior, para resolver importantes puntos sobre la enseñanza superior del país. Se designó al doctor Juan Alfredo Illingworth, Presidente de este Consejo para el período de 1968.

Diciembre 12.—El Licenciado Eduardo Borja Illescas, Director de la Escuela de Ciencias de la Información, presentó ante el Consejo Universitario, la renuncia irrevocable de esta dignidad.

Diciembre 13.—Un equipo completo de traducción simultánea compuesto de cien receptores, dos amplificadores, cien auriculares pequeños, un transformador, un auricular grande y dos micrófonos con pedestal, fue obsequiado por el Ministro de Educación, doctor Fabián Jaramillo Dávila a la Facultad de Jurisprudencia.

Diciembre 14.—Hoy se realizó la entrega oficial del Centro Audio-Visual que dona el Punto IV a la Universidad.

Diciembre 18.—Hoy cumple 25 años de fundación la Escuela de Economía. A las 6 de la tarde se realizará una sesión solemne para conmemorar este aniversario.

Diciembre 20.—El doctor Juan Isaac Lovato, Rector de la Universidad, regresó de los Estados Unidos, luego de asistir a la reunión del Comité Adhoc del Consejo Latinoamericano de Asuntos Sociales Económicos, de las Naciones Unidas, que se reunió con el objeto de estudiar y planificar la ayuda económica y asistencia técnica de la Organización Mundial a los planes y programas de orden educativo en los países americanos.

Diciembre 23.—La Universidad Central y la Asociación de Empleados agazaron a los hijos de los empleados y les ofrecieron una hermosa mañana de fiesta navideña.

Diciembre 23.—Doctor Hugo Valencia fue elegido Presidente de la Asociación de Profesores. Secretario se designó al doctor José Pérez Luna.